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【代表質問】 
順番 氏  名 通    告    内    容  

１ 

１ 

森 下 賢 司 

 
（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 大橋市政２期目の施政方針は 

・力強く「新時代福知山」を次のステップに進める７つのまち

づくりの基本的な考え方などを問う 

 

２ 公共施設マネジメントのこれからは 

 ・後期実施計画の見直し、広域避難所となっている施設と地元

譲渡の相関性、地域価値の向上を図るための計画にするための

基本的な考え方などを問う 

 

３ 由良川河川改修に連動する事業の現状とこれからは 

 ・由良川中下流部河川改修、支流河川の改修、道路や橋の改修、

内水対策などの今後の方向性などを問う 

２ 

柴 田   実 

 

（新政会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 大橋市政２期目の基本政策について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ・市経済への影響、各支援策の状況と課題、医療体制など 

３ 

大 谷 洋 介 

 

（市議会公明党) 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 新型コロナウイルス感染防止と社会的経済活動の両立につ

いて 

・第二波に警戒、備えを 

 

２ コロナ感染症に伴う支援策の推進状況について 

・特別定額給付金、雇用調整支援事業、学生支援緊急給付金 

 

３ コロナ禍を踏まえた防災・減災対策について 

（１）避難体制や避難所の点検・確認等を 

（２）地方創生臨時交付金の活用の推進を 

（３）今般の感染症の対応の教訓や課題等を踏まえた防災、減災

対策はあるか 

 

４ コロナ後の市関連施設の経営面、運営面の影響、課題、今後

の取り組みについて 

（１）福知山市民病院 

（２）福知山公立大学 

（３）公共施設 

 

５ これからの税収、財源の見通しについて 
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４ 

塩見 卯太郎 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 新市長の所信を問う 

（１）地方自治の本旨にもとづく市政運営について 

（２）新型コロナから命と暮らしを守る対策について問う 

（３）福祉向上と市民との対話行政について 

  

２ パーム油バイオマス発電について 

（１）現状は 

（２）住民の安心、安全、快適な生活のための対策は 

（３）パーム油バイオマス発電のあり方について 

 

３ 抜本的な有害獣対策強化について 

（１）捕獲体制の強化（シカ、イノシシ、サル） 

（２）侵入防止柵は要望箇所に早急に設置を 

（３）狩猟従事者の育成・確保 

５ 

足 立 治 之 

 

（蒼士会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 力強く新時代福知山を、次のステップに進める 7 つのまちづ

くりについて 

（１）質の高い子育てと学びのまちについて 

（２）誰もが健康で生きがいのあるまちについて 

 

２ 今回の市長選挙を振り返って 

（１）市長選挙並びに市議会議員選挙の投票率の下落について 

（２）投票率の向上に向けた本市の取り組みについて 

 

３ 本市の農業政策の今後の展望について 

（１）農振農用地のあり方について 

（２）「福知山のええもん発掘事業」に関連する地域の特産品に

ついて 
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６ 

桐 村 一 彦 

 

（大志の会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 ９ 日 

１ 市長施政方針を問う 

（１）コロナへの対応について 

（２）人口減少、少子、高齢、過疎化対策について 

（３）ＳＤＧｓへの対応について 

 

２ 子どもを守り育てる対策（家庭、教育支援）について 

 

３ 空き家対策の実情と課題について 

 

４ 避難所の対応について 

（１）コロナ対策について 

（２）広域避難所における要配慮者の対応について 

【一般質問】 

７ 

小 松 遼 太 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ コロナ禍における本市の対応は 

・経済、教育、スポーツ、情報発信などの観点から、現段階ま

での対応と今後予想される第２波襲来時の本市としての備え

や考え方を問う 

８ 

馬 谷 明 美 

 

（大志の会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ 治水対策と河川空間の利用について 

（１）大江地域の水害対策の進捗状況について 

（２）大江地域由良川の河川空間の利活用について 

 

２ 野良猫の対策と保護について 

９ 

藤 本 喜 章 

 

（新政会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ 土師川右岸(高畑地内)連続堤防整備について 

 

２ 福知山公立大学における今後の取り組みについて 

 

３ 新型コロナウイルス感染症における保育士等に係る本市独 

自事業としての「慰労金」給付について 
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１０ 

田 渕 裕 二 

 

（新政会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ 中心市街地活性化基本計画の成果と今後の方向性について 

 

２ 福知山市民病院（地域拠点病院）の災害対応と浸水対策に 

ついて 

 

３ 社会体育活動と小中学校体育館の使用再開について 

 

４ 中心市街地の細街路などの交通安全対策について 

１１ 

中 村 初 代 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 介護・福祉施設への支援に

ついて 

（１）介護・福祉施設での PCR 検査について 

（２）自粛による利用控えなどで、影響を受けている事業所への 

支援について 

（３）障害福祉サービスを利用されている方への支援について 

 

２ 由良川流域の内水対策・災害対策について 

（１）河守・公庄地区の内水対策について 

（２）由良川右岸地域の内水対策にいて 

（３）由良川下流部の災害対策について 

 

３ 「大江山鬼瓦工房等及び大雲記念館等」の今後の運営につい  

 て 

 

４ 非核平和のまちづくりについて 

（１）「核兵器禁止条約」批准を求める国への意見について 

（２）「ヒバクシャ国際署名」のとりくみについて 

１２ 

中 嶋   守 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ０ 日 

１ 不足している保育士の人材確保について 

 

２ 親子で体験できる屋内施設について 

 

３ 都市計画の線引き制度について 
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１３ 

金 澤 栄 子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ３ 日 

１ 新型コロナウイルス感染症による長期一斉休校から今後の

学校教育について 

（１）子ども達の心のケアや学習のサポートは 

（２）学習環境について 

（３）第２波への対策や今後の学校教育 

     

２ 子育て応援の福知山について 

（１）子どもの貧困対策は 

（２）子どもの医療費助成拡充で子育て支援を 

   

３ 再エネ省エネについて 

（１）大橋市政の４年間の実績について 

（２）再エネ１００宣言ＲＥアクションとは 

 

４ 福知山市男女共同参画の方向性について 

（１）はばたきプラン２０１１後期計画から次期計画について 

（２）福知山市男女共同参画及び多様性尊重の推進条例（仮称） 

とは 

１４ 

吉 見 純 男 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ３ 日 

１ 三和荘の運営方針について問う 

（１）選挙公約について具体的答弁を求める 

（２）行政財産として活用すべきだが所見を問う 

 

２ 三和町、大江町のスーパーマーケット市バス停留所に雨よけ

とベンチの設置を 

 

３ 福知山市の農業振興について問う 

（１）新たな農業地域活性化のための計画の策定は 

（２）稲作交付金の創設を 

 

４ デマンド交通の拡充について問う 

（１）「公共交通空白地域有償運送」運行地域拡大についての検 

討状況 

（２）敬老乗車券の使用で利用者負担の軽減を 

１５ 

尾 嶋 厚 美 

 

（新政会） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ３ 日 

１ 新型コロナウイルスを考慮した今後の防災の課題について 

 

２ 公共施設マネジメントの考え方を見直し魅力あるまちづく

りについての考え方について 

 

３ 介護、高齢者の見守りについて市としての考え方と現況は 
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１６ 

吉 見 茂 久 

 

（市議会公明党） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ３ 日 

１ 本市のコロナ禍での対応と今後に備えて 
（１）高齢者介護等、福祉に関する支援は 

（２）コロナ禍でできる障害のある人への支援の充実を 

（３）教育現場での対応といかに安心安全を確保できるか 

 

２ 本市の移住・定住促進施策と今後の展開は 

（１）空き家に付随する遊休農地取得緩和など移住施策について 

（２）地域づくりの担い手育成、確保につなげるには 

１７ 

紀氏 百合子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

７ 月 １ ３ 日 

１ 「農匠の郷やくの」の存続について 

 

２ 「一人暮らし高齢者の集い補助事業」の復活を 

 

３ 下夜久野駅前の駐車場の確保について 

 

４ 親谷（夜久野地域）の土地の有効利用について 

 

５ 避難所の安全の確保について 

 


